

#SÜD-OST 13. Oktober 2023

Betriebsgruppe Abellio Rail Mitteldeutschland stellt sich neu auf

Am 11. Oktober 2023 fand in Erfurt die Mitgliederversammlung der Betriebsgruppe Abellio statt. Mit neu gewählten Vorstandsmitgliedern ist die Betriebsgruppe bestens aufgestellt.



Die Neuwahl des Betriebsgruppenvorstandes wurde unter anderem durch den Rücktritt des Vorsitzenden Harald Vogel notwendig, der aus Altersgründen den Vorsitz in jüngere Hände geben wollte. Wir bedanken uns recht herzlich bei Harald Vogel für seine geleistete Vorstandsarbeit.

Auf der Mitgliederversammlung wurden die 12 Mitglieder des Betriebsgruppenvorstandes einstimmig gewählt:

- Vorsitzender: Rico Heinemann
- stellvertretender Vorsitzender: Eddy Ortloff
- Schriftführerin: Ellen Buchbacher
- verantwortlich für Finanzen: Anne Oesterle

- Ansprechpartnerin für soziale Angelegenheiten: Jürgen Wolf, Sandy Helwig
- Ansprechpartner für Tarifpolitik: Maik Martmer, Heike Reifhardt
- Weitere BG Vorstandsmitglieder: Franziska Oesterle, Mandy Wieprich, Bianca Rehfeld, Sylvia Götze

Die EVG Geschäftsstelle Halle gratuliert den Mitgliedern des neu gewählten Betriebsgruppenvorstandes zur Wahl und wünscht viel Erfolg und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. Wir danken allen ausgeschiedenen Betriebsgruppenvorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit und die damit verbundenen Erfolge der zurückliegenden Jahre.

Unser Motto lautet „Miteinander arbeiten – miteinander gestalten!“. Sprecht uns an, wenn ihr Fragen oder Probleme habt oder wendet euch direkt an die EVG-Geschäftsstelle in Halle.



[Alle Bilder anzeigen »](#)